

L.F. Gonzalez presentó sus propuestas

Escrito por Redacción

Jueves, 15 de Septiembre de 2011 11:21 - Última actualización Jueves, 15 de Septiembre de 2011 11:22



Durante un encuentro realizado en el Hotel Tiuna, Luis Fernando Gonzalez Stephens, presentó sus propuestas como candidato a la Asamblea Departamental por el partido Liberal, perfilándose como el diputado que representará al sector productivo enfocándose en la economía y la generación de empleo.

Adicionalmente, Gonzalez Stephens planteó los temas de la educación y la seguridad como sus otros ejes de trabajo dentro de la curul del Departamento, los cuales representan las mayores debilidades que detecta en la actualidad de las islas, según manifestó.

El evento también sirvió como espacio para plantear e intercambiar propuestas como posibles soluciones en torno a las dificultades que se presentan en el ámbito laboral del Archipiélago. Al evento asistieron empresarios de diversos sectores de la sociedad isleño.